

ABSTRAK

Muhammad Abdul Malik, NIM : 1940110004. Implementasi Bimbingan Konseling Islam Dalam Penyesuaian Diri dan Membentuk Karakter Islami Anggota Baru Resimen Mahasiswa IAIN Kudus

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendapatkan deskripsi yang mendalam tentang implementasi bimbingan konseling islam dalam penyesuaian diri dan pelaksanaan bimbingan konseling islam dalam membentuk karakter Islami anggota baru Resimen Mahasiswa IAIN Kudus. Penelitian ini termasuk ke dalam jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan metode penelitian kualitatif. Data dalam penelitian ini diperoleh menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi dari tujuh informan. Informan dalam penelitian ini yaitu Pembina Resimen Mahasiswa (MENWA), wakil komandan, kepala diklat (konselor), anggota diklat (konselor), dan tiga anggota baru (penerima manfaat). Analisis data dilakukan dengan menggunakan langkah reduksi data, display data, analisis perbandingan dan penarikan kesimpulan.

Hasil yang diperoleh dari pelaksanaan penelitian ini adalah sebagai berikut: 1) implementasi bimbingan konseling Islam dalam membantu penyesuaian diri anggota baru Menwa IAIN Kudus dilaksanakan oleh senior dalam berbagai bentuk. Bentuk-bentuk implementasinya yaitu pemberian pendampingan individu, nasihat, berbagi pengalaman, pemecahan masalah bersama serta komunikasi yang intens. Implementasi dari berbagai bentuk bimbingan ini dapat membantu anggota baru dalam penyesuaian diri, sehingga lebih terbuka dan kompak antar sesama anggota. 2) Pelaksanaan bimbingan konseling Islam yang bertujuan untuk membentuk karakter Islami anggota baru Menwa IAIN Kudus diwujudkan dalam berbagai kegiatan. Kegiatan yang diikuti oleh anggota baru diantaranya, pelaksanaan sholat dhuha, membuat forum untuk menyampaikan pendapat, Latihan bersama (latma), pemberian tugas dan wewenang kepada anggota baru. Berbagai kegiatan yang dilaksanakan ini membantu anggota baru menyadari pentingnya memiliki karakter islami dalam kehidupan sosial.

Kata Kunci : *Bimbingan Konseling Islam, Penyesuaian Diri, Karakter Islami*